

収穫されたばかりの新そばに大満足！ ～ひがしどおり新そば街道まつり～

10月9日（土）から11日（月）までの3日間、村内9地区（上田屋地区、砂子又地区、小田野沢地区、蒲野沢地区、向野地区、鹿橋地区、目名地区、大利地区、上田代地区）において、ひがしどおり新そば街道まつりが行なわれました。

各会場では、今年収穫したばかりの新そばを使用した、ざるそば、東通そば、そばもちの他、野菜・山菜等が低価格で振る舞われ、村内外から我先に新そばを味わおうと、大勢のお客さんが詰め掛けていました。

各会場とも順番待ちができるほどの大盛況で、3日間で延べ13,200人のお客さんに来場いただき、これまでのそば街道まつりで一番の賑わいとなりました。

待ちに待ったそばが運ばれてくると、お客さんは新そばをゆっくり味わい、東通の“秋の味覚”に舌鼓をうっていました。



そば、おいしいよ



たくさんの注文に厨房は大忙し！



大利地区ではそば打ち実演も



そばもちや野菜も大人気でした！

東通ライオンズクラブ清掃奉仕活動

10月8日（金）、ライオンズ奉仕デーの一環として、東通ライオンズクラブが、東北電力（株）・東京電力（株）の大勢の皆さんの協力を得て、毎年恒例の清掃活動を行いました。

総勢41名で、午前6時30分から7時まで、旧北部中学校交差点から早掛平までの清掃活動を行いました。

拾ったゴミはゴミ袋95個にもなり、2トントラックの荷台が満杯になりました。

皆さん、ゴミのポイ捨てはやめて持ち帰り、きれいな環境を守りましょう。



トラック満杯のゴミがあつまりました



ゴミのポイ捨てはやめましょう！！